

Verabschiedung von Gertraud Holzapfel nach 30.-jähriger Tätigkeit als Kirchenraumpflegerin beim Jahresabschlussgottes am 31.12.2023



Pater Johnson Kattayil VC (links im Bild) und PGR-Sprecherin Margit Eidenschink (rechts im Bild) verabschiedeten Gertraud Holzapfel und überreichten als Zeichen der Wertschätzung ein Bild des Hl. Georg

Mit Bedauern verabschiedete die Pfarrgemeinde St. Georg in Prackebach die wertgeschätzte Frau Gertraud Holzapfel. Über 30 Jahre war sie eine zuverlässige, fleißige, vorbildliche und bescheidene Mitarbeiterin in den Diensten der Kirche St. Georg. Ihr gebührt großes Lob und höchste Anerkennung, so die Pfarrgemeinderatssprecherin Margit Eidenschink. Als Zeichen der Wertschätzung wurde ihr ein Bild des heiligen Georg mit einer Widmung von der Pfarrei und Pater Johnson Kattayil VC überreicht. Pfarrer Johnson schloss sich den Dank an und mit einem „Großer Gott wir loben dich“ wurde der Jahresabschlussgottesdienst beendet.